
令和４年度 第２回学校関係者評価委員会 報告 

 

１ 日 時  令和５年２月２１日（火） 16:00～16:45 

 

２ 場 所  本校視聴覚室 

 

３ 出会者  学校関係者評価委員 3名，本校職員 19名 

 

４ 内容 

（１） 開会の言葉 

 

（２） 校長あいさつ 

 

（３）本年度の活動状況等について（各課程 10分程度） 

   ※第 1回学校関係者評価委員会で確認した各課程・各部の「今年度の重点目標及び具体的な課題」

の反省等を踏まえて，今年度の活動状況と次年度に向けた課題についての報告及び学校評価アン

ケート結果の報告を行う。 

 

（４）質疑・意見交換（３名の委員から。特に質問は無し。） 

   福德 剛 委員（西谷山コミュニティー協議会 会長） 

・地域のボランティア活動等に生徒たちが参加していただいて感謝している。 

・令和５年度は全行事を開催予定。多くの開陽の生徒たちにも参加してほしい。 

 

   久保田 佳世 委員（定時制課程教育振興会 会長） 

・業務改善の数値が上がっているとの報告を受けうれしく思う。ますます良くなっていくことを

期待しています。 

・定時制には交流会等の行事もありとても喜ばしく，開陽に来て良かったと思っています。 

 

   立山 尚美 委員（鹿児島南警察署スクールサポーター） 

・４月からスクールサポーターとして担当。 

・今後とも警察との情報交換等，ご協力よろしくお願いします。 

・南警察署からの非行防止取組の情報提供あり。 

 

（８）閉会の言葉 

 

※閉会後，会場復元 

 


